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ポリオ・プラス月間にあたり

R．Ⅰ理事会とロータリー財団管理委員会は、ロー

タリアンが、ポリオ・プラスに関する活動を特に重

視するように、3月をポリオ・プラス月間に指定す

ることに同意しました。ミュンヘン国際大会で、一

般の人を対象とする1987～88年度募金強化キャン

ペーンが開幕し、6月6日にはテレビでポリオ・プ

ラスへの支援を訴えますが、3月の努力は、そのた

めの道を切り開く役に立つでありましょう。

「般向け募金が本格的に始まる前に、ロータリア

ンに対しポリオ・プラス・プログラムの目標につい

て知らせ、鼓舞することが大切です。

目標：世界の児童にポリオの免疫を受けさせるた

めに米貨1億2千万ドル集めること。1987年3月を

ポリオ・プラスへの認識を新たにするときにしまし

（‾‾‾タストスピーチ〕

イ　ン　タ　ー

皆さん今日は本当に久振

りです。鶴岡クラブには1

年間位メークしていない様

です。

何かお語をと云われまし

たのでお話ししたいと思い

ます。私は今年度253地区

世界社会奉仕委員長　佐　藤　　　　忠　君

よう。

当委員会の本年の活動は、ポリオ・プラスに全て

を傾注して募金に当っておりますので、よろしくお

願い申し上げます。

（スライドの上映）

アクト雑感

温海R．C　本　間　儀左衛門　君

のインターアクトの小委員長をしております。その

辺の雑感を話したいと思います。

私もロータリーに入って16・7年位になりました

が、知らぬことばかりで、インターアクトの委員長

をやれと云われた時、インターアクトの年次大会は

温海高でやるとは知っておりましたので、その時は

観光協会の会長挨拶でもやれば良いのかと思ってお



おりましたので「ハイハイ」と引受けたのですが、

その後地区の役員会があるので出席すれとの事で出

席したところ、前任者から大変御苦労ですなあと言

われ、そのうちお気の毒ですなあと言われ、何の意

味かわからないままに、あとで聞いたら1年間活動

しなければならないと言われました。

年次大会を温海高校で開催されるに対して色々と

助言や指導してくれるのが当然であるが、その後モ

ロモロのことがあるのですが、前任者が真面目な方

で色々と手をとり足をとって教えていただき、ロー

タリアンはありがたいものだとつくづく思いました。

253地区内のインターアクト16校から約200人位が

参加して、8月に無事年次大会が終了しましたので

あります。

ガバナーより毎年同じ事をやっては進歩がないの

で、何か変ったことをやったらと言われました。今

年のガバナーは高校の校長なので、ガバナーとイン

ターアクトの委員長も兼任した方が良いほど、大適

任な方なので、インターアクトに対しては微細な御

指示をいただき、それに答える為に小委員会のメン

バー、いわき・酒田と私の3人で地区内16校を手わ

けして訪問することにしました。私が委員長という

訳で7校、いわきの方が6校、酒田の方が庄内の3

校を2ケ月の間に全部訪問しました。その際、スポ

ンサークラブの会長、青少年委員長、又、学校長、

顧問教師、そして生徒さん全員が集って楽しい例会

を開き、その時アンケート調査を行い、その結果を

ガバナーへ提出して、これが今まで誰もやらなかっ

たことですと言ってその論文をガバナーへ提出した

ところ、ガバナーはこれは大変良いものをいただき

ました、良く拝見しますと、大変喜んでくれました。

あと数ヶ月で小委員長も終ります。しかし、振り

返ってみますと、最初は大変忙しい中で1年間イン

ターアクトにふりまわされると思っておりましたが、

幸い事務局が温海R．Cにお願いし、すべてをやって

くれましたので助かりました。

それから、毎年県外研修に愛知県や三重県あたり

を見学し、他地区のインターアクトとの交流をして

おります。ガバナーはそれに信任をかけて、今度は

台湾の姉妹地区へ16校中8校の生徒と、16顧問教師

のうち2名を台湾へ派遣し、来年も交流することを

次期ガバナーへ引継ぎをしております。今年の青少

年委員会は充分その活動を活発にやったつもりです。

私は一回の祝辞をやれば良いと思っていたものが

1年間活動したが、考えてみますと、最近の若者か

ら学ぶことが多く、インターアクトの例会に出て、

委員長が来たから雑談でもやろうと言われ、生徒か

ら活発な意見が出て、それに私が答を出すことの楽

しい例会を7校でやってきました。現代に生きる若

者の色々なことを知ることができ、平和に対するも

のの考え方等々…色々なことを聞きました。年をと

ればとるほど若い人とつきあい、若者は年寄りとつ

きあえと西洋では云っています。皆さん、是非年を

とればとるほど若い人とつきあって、気持ちをリフ

レッシュしていくには、インターアクトの委員長に

勝るものはありませんので、若返りたい方は是非次

の委員長に立候補して下さい、私が推薦しますから。

今後共インターアクトの活動に御支援をお願い致

します。

（会長報告〕
山口篤之助君

1．新聞紙上や個人的にお会いして既にご承知の方

がおられる事と存じますが、山形銀行鶴岡支店長

の加藤和一さんが4月1日付で郷里の長井支店に

支店長として転勤される事になりました。加藤さ

んは1985年4月16日入会され、渡部前店長の後

を受け会計担当理事になられ、前年度は会員増強

委員会、今年度は雑誌委員長として丁度2年間、

クラブ発展の為にご活躍いただきました。

どうか長井へ行かれましても陛康に充分留意な

されまして、御奮斗をお願い致します。

（幹事報告）
松田士郎署

○加藤さんの送別会は本人の日程の都合で開催され



ませんので、4月2日の山形銀行みやま会の送別

会へ多数御出席して下さい。

○例会時間・場所変更のお知らせ

酒田R．C

3月18日の例会を3月18日（水）午後6時点鐘

場　所　ホテルリッチ酒田

登録料　　3，000円

○会報到着のお知らせ

八幡R．C　　回覧中

○認証状伝達式のご案内

第253地区須賀川南ロータリークラブ

と　き　　5月9日（土）　午後2時点鐘

ところ　　須賀川市文化センター

講　演　「私の生き方」

女優　中村メイコ氏

登録料　10，000円

記念ゴルフ　　5月10日

申込〆切　　4月10日

○東北電力情報恥33到着のお知らせ　　回覧中

○いなは作業所だより到着のお知らせ　回覧中

0新会員の推薦に関する氏名発表をしておりますの

で、反対される方は書面で理事会まで送付して下

さい。

（退　会　挨　拶）
加藤和一署

一言御礼を申し上げます。

先程会長より御紹介にあっ

たように、今度4月1日付

の移動内示により長井支店

へ行くことになりましたの

で、本クラブを3月31日に

て退会させていただきます。

60年の4月に皆様の仲間

に入り2年という短期間ではありましたが、仕事を

離れての御指導・おつき合いを頂き、私にとりまし

ては忘れがたい2年間であり、思い出に残る2年間

でありました。大変ありがとうございました。

後任には本荘支店長の山本噸一が私のあとに来ま

すので、よろしく私からもお願い致します。私も長

井クラブに入会して、地区大会等の会合で皆さんと

お会い出来ると思っておりますので楽しみにしてお

ります。どうもありがとうございました。

（＿＿委員会報告）

⊂親睦活動委員会〕　藤川享胤署

例年よりちょっぴり遅くなりましたが、恒例のマ

ージャン大会を下記のように行いますので、奮って

ご参加下さいますようご案内申し上げます。

日　時　　3月28日（土）P．M12：45集合

場　所　雀　京（昭和通り　京鮨2階）

登録料　　3，000円（懇親会費含む）

尚、ゲーム終了後午後6時より、表彰式をかねま

して湯殿山食堂にて懇親会を行いますので、引き続

きご参加下さい。

（ス　マ　イ　ル）

小松広穂君　　2番目の孫娘が第1志望を通りま

したので。

佐々木霊彦君　　末娘が無事高校へ入学できたので。

本間儀左衛門君　インターアクトの発展を祈念して。

（ビ　ジ　タ　ー）

温海R．C　　　本間儀左衛門君

鶴岡西R．C　　野口　　弥君

ロータリー財団募金収入

8．719円

（ぉ詫びと訂正）

前回の会報（第1399回例会会報）2頁の「台湾管

見その2」内の市川嘩雄君の名前を石川嘩雄君と間

違え深くお詫び申し上げ訂正させていただきます。



（第1385回例会会報より続く）

ロータリー小史10

ロータリーの活動計画

人間もおなじですが、団体もまた、なにを目的と

しているか－そして、どんな実績をあげているか

で評価されます。ロータリークラブあるいはロータ

リアンがおこなう事業や活動は、ロータリーの活動

計画（プログラム）とよばれます。クラブと会員が

その計画を立派に実行すれば、奉仕活動としてのロ
ータリーは発展をつづけ、全世界の尊敬を集めるこ

とになりましょう。ですから現代世界におけるロー

タリーの意義と性格、あらゆる奉仕の計画とを、完

全に理解しようと努力することが、すべてのロータ

リアンにとって不可欠となります。

ロータリーの殿堂がよってたつ礎石は、ロータリ

ーの綱領です。1935年のメキシコ・シティ国際大会

で四つの綱領が採用されるまで、ロータリーには六

つの綱領あるいは目的とよばれるものがありました。

そして、1951年米国ニュージャージー州アトランチ

ック・シティでひらかれた国際大会では、これがさ

らにととのえられて、四項目からなるひとつの綱領

が採用されました。その後、表現を簡潔にし洗練さ

れたものとするために、多少の修正がくわえられま

したが、そのとき採用された綱領の精神はかわって

いません。ロータリーの計画は、RI定款および標

準クラブ定款の綱領にあきらかにされているとおり

です。

その綱領は、企業がなりたつ基盤として、奉仕の

理想の奨励をめざす、ロータリーの黄金律です。と

くにロータリアンは、下記の4項目を実践するよう

もとめられます。

・奉仕の機会として知・りあいを広めること。

・実業および専門職業の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な職業は尊重されるべきであると

いう認識を深めること。そして、ロータリアン

各自が、職業を通じて社会に奉仕するために、

その職業を品位あらしめること。

・ロータリアンすべてが、その個人生活、職業生

活および社会生活につねに奉仕の理想を適用す

ること。

・奉仕の理想にむすばれた、実業人と専門職業人

の世界的親交によって、国際間の理解と親善と

平和を推進すること。

このように、ロータリー運動には、ひとつの総合

的目標－ひとつの綱領しかありません。すなわち

それは奉仕の理想をすべての会員にうけ入れてもら

うということです。そして、その奉仕の理想とは、

他人のことを思いやり、他人のために役立とうとす

ることであると定義されています。

ロータリーの綱領の具体的発現の手段として、四

つの基本的方法があみだされました。これは奉仕の

四大部門として知られており、その1はクラブ奉仕

です。クラブ奉仕とは、各会員自身が属するクラブ

内での奉仕活動、たとえば、会員同士の親睦を深め

る、例会への出席をすすめる、会報を発行するなど、

クラブの運営を円滑にするための活動のことです。

その2は職業奉仕であり、会員各自の事業、職業の

場でその事業や職業を通じて社会のため、あるいは

人々のためにつくす活動のことです。その3は社会

奉仕であり、地域社会のためにつくす活動のことで

あり、その4が国際奉仕で、諸外国との友好関係を

発展させていく活動のことです。

クラブ奉仕はロータリー奉仕の土台です。クラブ

の運営が円滑におこなわれてこそ、他の三つの奉仕

部門も効果的にはたらくからです。ロータリーの歯

車を回転させ、全会員の一致した協力態勢をもつの

が、このクラブ奉仕部門であるといえます。クラブ

の内外で和気あいあいと奉仕活動をおこなえる親睦

の精神を深めることが、クラブ奉仕の目的です。新

会員に対して、ロータリーの目的、規模、運営、業

績などロータリーのすべてを教えることもクラブ奉

仕です。クラブが適正に運営されていれば、新会員

も会員であることの利点や特典を、いちはやく理解

できるはずです。

（次回に続く）
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